

## Emilie Kubach wurde 100 Jahre alt



Die Glückwünsche der Gemeinde überbrachte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider am Vormittag des 8. Mai 2018 mit einem herrlichen Blumenkorb und Säften samt einer Urkunde. Des Weiteren überbrachte Kreisbeigeordneter Manfred Gräf die Glückwünsche im Namen des Landrates in flüssiger Form und das neue Heimatjahrbuch des Rhein-Pfalz-Kreises. Auch ein Brief von Ministerpräsidentin Malu Dreyer war mit dabei, die mit großer Freude Emilie Kubach gratulierte und ihr weiterhin Kraft, Freude und Zufriedenheit wünschte verbunden mit viel Gesundheit. Selbst Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier wünschte ihr in einem Brief noch viele schöne Jahre bei bester Gesundheit. Leider ist Emilie Kubach am Nachmittag ihres 100sten Geburtstages sanft entschlafen.